

La UPV inicia su actividad a través de una jornada sobre emprendedores - Información - 17/10/2015

La UPV inicia su actividad a través de una jornada sobre emprendedores

► El evento tendrá lugar el martes en el auditorio del Centro Social y está dirigido a alumnos de institutos y futuros empresarios

Mutxamel

M. F.

■ La actividad de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) en Mutxamel comenzará este mismo mes de octubre tras la firma del convenio y a falta del acto inaugural que se concretará en las próximas semanas. La jornada «Modelos de experiencias emprendedoras», que suele organizar la Agencia de Desarrollo Local, contará este año con la participación de la UPV y de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Alicante (Jovempa).

La cita tendrá lugar el próximo martes, de 11.30 a 13.30 horas, en el auditorio del Centro Social, tal como informaron desde la Concejalía de Educación. Precisamente el edil del área, Rafael García Berenguer, junto al subdirector de Emprendi-

miento y Empleo de campus d'Alcoy de la UPV, Pablo Díaz García, serán los encargados de introducir el programa y dar la bienvenida a los asistentes.

La jornada está dirigida a los alumnos de los institutos de la localidad pero también a aquellas personas que deseen poner en marcha una idea y negocio. Así, tres emprendedores explicarán sus respectivos proyectos para servir como ejemplo a escolares y futuros emprendedores. En primer lugar, Jordi Tormo Llacer, de la empresa Publiaescala expondrá su modelo de negocio a los asistentes, mientras que, a continuación será el turno de Pedro Camarasa Pérez, de la firma Camarasa Dirección de Proyectos y, finalmente, Liana Jordá Buades, de Top Nimbos, cerrará la jornada. El público dispondrá, a partir de las 13.15 horas de un turno de preguntas a los emprendedores.

Los interesados pueden consultar más información y realizar su inscripción en la Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Mutxamel.